

## イオンモール来秋オープン予定

繰延になっていたイオンモール常滑（仮称）が、いよいよんくうに来秋お目見えする予定である。これを起爆剤にした街づくりを行っていきたいものである。

## インターン生 2ヶ月受入れ



夏休みの2か月間、政治について学ぶために議員のところに研修に来るインターンシップ制度がある。今回、半田市からの福祉大生を受け入れ、早速議会の傍聴や議案書の説明

などしたが、用語が難しくほとんど理解できなかったそうだ。もっと市民がわかり易い議会にすべきだと思った。この活動で若い世代が少しでも議会に興味を持ってくれればと思う。

## 病院ボランティアしませんか！



広くてゆったりとした雰囲気の新市民病院が建設中です。来春には完成予定ですが、日本一の病院づくりのために皆様の手が必要です。市民病院に問い合わせください。

### 一隅を照らす

### 市民の声

#### 買い物難民の良い方策は？

最近、気になるのは老齢者・高齢者グループ、友人同士の情報交換で①病院のはしごで、悪いとこの数の自慢話、②近所に買い物する店がなく、タクシーまたは近所の知り合いに乗せてきてもらった話。ここ数年で団塊の世代の高齢化がすすんで老齢率を押し上げ、高齢化問題は日本中の重要なキーとなる。

病院通いの足、買い物する店、その車など、過疎化地域の買い物難民のより良い解決策を見出す必要を感じるこの頃である。良い方策は？

## Cafe de 情報交換

この情報交換は、紙面だけでは伝えられない内容の報告や、皆様の意見を市政に反映するための機会です。お待ちしています。

11月22日(土)

10時～ 大野町きょう屋



19時～ 中央公民館

## ごみが消えてる！キエーロの効果発揮



8月中旬から使い出したキエーロ。530とこなめのメンバーでつくった箱に園芸用の土9袋入れ、日の当たる場所に設置した。最初にごみを入れた土を掘り起こしてみると、

なんとごみは消えていた。これはなかなか便利である。そのうち、皆様のところにも配布（有料）出来るようにしたいものである。

## 女性の議員・首長をもっと増やしましょ！

「女性首長を実現する会」は3人の議員を交え懇談会を行った。女性が人口の半分いるのに愛知県の女性首長が一人もいない現実がある。

議会では少数意見が取り上げられない現状や、シングルマザーなどには厳しい場所である。特に政治に女性の視点が欠けており、市民の声が反映されていない。

今後の首長の会としては、女性の視点を議会で反映させるためには、女性議員、女性首長両方を増やしていくことを確認し会を終了した。

参加議員 東裕子愛知県議、井上恭子常滑市議、山盛さちえ豊明市議



## 駅頭報告 11月



14日(金)大野町駅 いずれも午前7時～8時  
17日(月)榎戸駅  
18日(火)常滑駅

### お知らせ

12月議会 12月5日(金)～18日(木)  
一般質問 8日(月)・9日(火)

# きょう子通信

2014年11月  
No.32



常滑市議会議員 井上 恭子

ご意見 〒479-0866 常滑市大野町6-56(大野町きょう屋内)  
ご相談は TEL/FAX:42-1307 E-mail:kyo-ya@infoseek.jp  
「きょう子の部屋」ブログをご覧下さい。http://kyoya5052.blog52.fc2.com

## あなたは議会が見えますか？

一般質問の動画が常滑市のホームページでいつでも見えたり、議会報告会が行われたりと、少しずつではあるが議会も変わりつつある。しかし定例会に出される議案は、行政への質問のみで議員間討論が議場で行われることなく、修正案が出されるわけではなく100%可決していく。国から市町村に課せられた課題（社会保障と税などの番号制度、生活困窮者の自立、地域包括ケアシステムの確率、公共施設老朽化問題、地方公会計、少子化対策などなど）は山積みである。

それらを机上の空論にしないためには、可決に行きつくまでの経過を市民へ透明化する必要がある。そのためには議会の全てを市民の皆さんに動画発信し、問題を市民と共有化するシステムを作りたい。



## 話し合う姿勢のない議員に不満が残る — 第2回 議会と語る会 開催 —

10月27日、市民交流センターにて「議会と語る会」が開催。他の議会からの傍聴も含め78名の参加であった。市民からは「この会を1年に1回で1時間30分という短い時間に設定したこと、市の担当者の言葉の受け売り的回答など、専門性のない話し合う姿勢のない議員への不満が残る。市民含めて危機的な市財政に対する切迫感がなさすぎる」など、厳しい評価であった。この評価を議員は真摯に受け止めるべきであろう。



## 安倍首相のする仕事ではありません！

私と西本真樹議員は、国に提出する「集団的自衛権行使容認へ憲法解釈を変更した閣議決定の撤回を求める意見書」を議会に提出した。憲法に服する立場にある内閣が、憲法解釈の変更をし、憲法に自ら解釈（集団的自衛権の行使容認）を加えることは憲法違反である。

賛成討論をブログ「きょう子の部屋」に掲載しましたので、ご覧下さい。

## 山中 松阪市長 ピースウイング立ち上げました

7月3日、三重県松阪市長山中光茂氏は、閣議決定した集団的自衛権の「行使容認は憲法違反」として、裁判所への提訴も視野に入れ、市民と地方の政治の中からその違憲性を問う運動を起こす考えを明らかにしました。賛同して下さる方は下記まで連絡ください。

問合せ 080-9732-0919 丹羽和代 または 井上恭子



## 一般質問を動画でどうぞ

平成26年第3回常滑市議会定例会の一般質問の動画が配信されておりますので、ぜひご覧ください。  
常滑市役所HP → 市議会 → 本会議録画映像

TOKONAMEHOSHOKOHO

